
НАЛОГ - НИЗКИЙ, ТЕХНОЛОГИИ - ВЫСОКИЕ.
Мосгордума на заседании в среду, 5 июля, при-
няла закон «Об установлении ставки налога на
прибыль для организаций-резидентов особой
экономической зоны технико-внедренческого
типа «Зеленоград». Законом для этих органи-
заций установлена льготная ставка налога на
прибыль в размере 13,5 процента. Целью соз-
дания подобных зон является развитие иннова-
ционной деятельности в области высоких тех-
нологий и создание наукоемких производств
новых видов конкурентоспособной продукции.

НОВЫЙ ДЕПАРТАМЕНТ. В Департамент Моск-
вы по конкурентной политике преобразован
Комитет по организации и проведению кон-
курсов и аукционов, сообщили в четверг, 6
июля,  в городской администрации. Руково-
дителем департамента назначен Геннадий
Дегтев, ранее занимавший должность пред-
седателя преобразованного комитета.

90 “ЗВЕЗД” ЕЩЕ ВЕРНУТСЯ... Демонтаж
«площади звезд» у государственного цент-
рального киноконцертного зала «Россия» за-
вершен, сообщили в четверг, 6 июля, в ком-
пании «СТ Девелопмент», реализующей про-
ект реконструкции гостиницы. Все 90 памят-
ных знаков, выполненных в форме звезды,
были демонтированы, упакованы и отправле-
ны на хранение в концертный зал «Россия».
По завершении строительства многофункци-
онального комплекса на месте гостиницы
«Россия» «площадь звезд» займет свое мес-
то перед новым концертным залом.

АВТОБУСОМ - К СТЕНАМ КРЕМЛЯ. Специали-
зированные парковки для туристических ав-
тобусов появятся в Москве в районе Кремля,
сообщили в четверг, 6 июля, в городской ад-
министрации. Прорабатываются варианты
организации парковок на Воздвиженке  и в
ряде других мест.

Как-то раз я спросила известного
кинодраматурга Александра Мин-
дадзе, что его больше всего сме-

шит в современной российской жизни.
Неожиданно он ответил: «Люди, напо-
минающие туземцев, которые не могли
налюбоваться стеклянными бусами. Я
имею в виду тех, кто никак не может
наиграться мобильными телефонами.
Просто не расстаются с ними, громо-
гласно посвящая всех в свои личные
проблемы».

Полностью согласна с Александром
Анатольевичем. Только, как мне кажет-
ся, в нашей стране это достижение тех-
нической мысли проявило и усугубило
негативные черты, присущие худшим
представителям нации. Не побоюсь
резких слов: эгоизм, хамство - вот эти
черты. Нынче мобильным телефоном
как средством связи никого не уди-
вишь. Но многих наших сограждан так и
распирает стремление похвастаться на-
вороченной новой супермоделью стои-
мостью в несколько пенсий. Мол, вот
какой я крутой и как громко веду бесе-
ду... Эдакая примитивная амбициоз-
ность человека, которому больше не-
чем о себе заявить.

Как, например,  можно назвать чело-
века, который в троллейбусе по сотово-
му телефону проводит производствен-
ное совещание? Этот пассажир громко
ругал подчиненных, отдавал приказа-
ния. Я закрыла уши. Потом пересела.
Пересели подальше от того индивидуу-
ма и остальные пассажиры. Но ничего
не могло остановить распоясавшегося
хама, пыжущегося показаться большим
начальником. Это в троллейбусе-то...

Чем, как не скудоумием и дурным
воспитанием, можно объяснить гром-
кие беседы в эфире из автобуса, из те-
атра и даже библиотеки? А некоторые
из моих коллег считают вполне допус-
тимым принимать звонки на пресс-кон-
ференциях или в кабинете человека, у
которого берут интервью...

Всем, увы, приходится бывать на по-
хоронах. Когда на церемонии прощания
распорядитель просит отключить мо-
бильники, далеко не все следуют
просьбе. Какой иногда ужас охватыва-
ет, когда по трезвону определяешь,
сколько же ненормальных вокруг...

Во всем мире существует телефонная
этика. Во всем мире соблюдают этику
сотовых разговоров. Но что нашим ме-
щанам весь мир, какая-то там этика?

ТУЗЕМЦЫ
С МОБИЛЬНИКАМИ

Елена
БЕЛОСТОЦКАЯ,
специальный
корреспондент
«Московской
среды»

Леонид ПОДОЛЬСКИЙ,
инженер:

- Вопрос не в том, что делать, - это из-
вестно, достаточно посмотреть, что де-
лают в Европе. Гораздо труднее при-
влечь внимание общества к бедам тех,
кто рядом. Но если, например, пенсио-
неру его же соотечественники говорят,
что он - обуза на их шее, то на что может
рассчитывать бездомная дворняга? Ког-
да в обществе царит нравственная раз-
руха, то начинать надо  с собственной
души. Хотя бы научиться поддерживать
людей, неравнодушных к чужой беде.
Тогда эти очаги милосердия будут разго-
раться, согревая и людей, и животных.

Татьяна НЕМЦОВА,
эколог:

- Как показали исследования, коли-
чество бездомных животных в боль-
ших городах, как правило, увеличива-
ется в зависимости от возрастания
политической или экономической не-
стабильности. Так что бесполезно бо-
роться со следствиями: надо устра-
нять причины. Кстати, по ряду оценок,
сегодня популяции бездомных живот-
ных в городах России проявляют не-

которые тенденции к сокращению, а
это вселяет осторожный оптимизм.

Ольга ГЕШТАРОВА,
владелица трех кошек и одной
собаки, район Жулебино, ЮВАО:

- Всех своих животных я подобрала
на улице, собаку – на проезжей части,
где ее сбила машина. Проблема не в
бездомных животных, а в людях, по
чьей вине они оказываются на улице,
безответственных и жестоких. 

Владислав ХОДАКОВСКИЙ,
начальник штаба ОВД
района Даниловский:

- Случаи, когда бродячие животные
нападают на людей, причиняют им фи-
зический или моральный вред, неред-
ки. Не так давно в одном из окраинных
районов Москвы сотрудник милиции
обезвредил собаку бойцовой породы,
которая загрызла насмерть дошколь-
ницу. Считаю, так и надо поступать с аг-
рессивными бездомными животными.

Виктория КУПЧИК,
сценарист:

- Бездомных животных нужно стери-
лизовать, иначе они заполонят весь го-
род. Сейчас и без того развелось немало

собачьих стай, которые живут по своим
законам. Кстати, агрессивных предста-
вителей фауны, как ни прискорбно, нуж-
но усыплять. Перевоспитать собаку - что
исправить вора-рецидивиста.

Юрий БАШИРОВ,
школьник, ЮАО:

- Мне кажется, можно было бы пору-
чить беспризорных собак и кошек шко-
лам, устраивать там маленькие приюты.
Кто-то корм принесет, кто-то вольеры
сделает. Если бы государство чуть-чуть
помогло школам, мы могли бы присма-
тривать за этими животными.

Лариса ЛУЖИНА,
народная артистка России:

- Надо создавать приюты. Я катего-
рически против отлова животных для
сдачи их на живодерню. Я понимаю,
для создания приютов нужны деньги,
но если к людям обратиться с просьбой
о помощи по телевидению, по радио,
многие, даже небогатые, откликнутся.

Василий БУХАРОВ,
электромонтер связи:

- Если периодически выделять день-
ги, то можно продолжить стерилиза-
цию. Другое дело, чтобы эти деньги дей-

ствительно шли по назначению... И не
надо тешить себя надеждами, что все
бродячие животные найдут своих хозя-
ев. Все будет по-старому. А вся дискус-
сия вокруг бродячих животных - это все-
го лишь всплеск эмоций отдельных гра-
ждан, которые и рады были бы чем-то
помочь, но не в силах это сделать.

ТАТЬЯНА,
инженер (ответ пришел на сайт «МС»):

- Во-первых, нужны не просто приюты
для передержки и раздачи животных, но
активная реклама размещенных там жи-
вотных. В Англии, например, по местно-
му телевидению постоянно показывают,
какие животные поступили в последнее
время в ближайший приют, и по возмож-
ности трогательно о них рассказывают.

Виктор КИРИЛЛОВ,
декан исторического
факультета МГПУ:

- В фашистской Германии проблему
бездомных животных решали просто - их
уничтожали. Но это не выход. По моему
мнению, у нас есть два пути - поддержка
различными меценатами частных при-
ютов для бездомных животных или же
создание подобных приютов силами го-
родских и муниципальных властей.
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В Москве 7 июля начала
работу 3-я выставка-шоу
«Автоэкзотика-2006». 

Среди представленных на
ней многочисленных экзо-
тических автомобилей

особый интерес вызывают ма-
логабаритные машины произ-
водства Финляндии «AVANT-
600» и «AVANT-200». Они пред-
назначены прежде всего для не-
больших фирм, работающих в

секторе городского коммуналь-
ного хозяйства, и сельских
ферм. 

Базовая модель этих машин
может быть оснащена более чем
шестьюдесятью навесными ору-
диями для коммунального хозяй-
ства, строительства и ландшафт-
ных работ. Эти трудяги могут ра-
ботать и в качестве мини-тракто-
ра, и как мини-погрузчик... В об-
щем, им по плечу многие виды
механизированных работ в го-
родском хозяйстве.

Важным фактором является и
то, что эти машины могут рабо-
тать на различных типах покры-
тий, в том числе на любом расти-
тельном слое, без ущерба для
экологии.

Московские фирмы уже заку-
пили несколько десятков таких
механизмов для использования в
коммунальном хозяйстве. Боль-
шой интерес к ним проявили и
другие регионы России.

Андрей ФИЛАТОВ
Фото автора

НОВОСТИ


